



国見町図書館からのお知らせや新刊図書情報を掲載しています。ぜひお友達登録してください！



▲LINE登録はコチラから



子ども司書活動「クリスマスおはなし会」

国見町子ども司書による「クリスマスおはなし会」が12月17日、観月台文化センター大研修室で開催されました。

始めにエプロンシアター「カレーでおんど」が披露され、参加した子どもたちは、お話に合わせて次々に出てくる野菜に興味津々の様子でした。



絵本の読み聞かせ「クリスマスのねがいごと」、パネルシアター「ほしのクリスマス号」では、目をキラキラさせながら歌を口ずさみ、呼びかけに反応する姿もみられました。

参加者には笑顔があふれ、クリスマス前の楽しいひとときとなりました。



子ども移動図書館「鑑賞教室」

国見小学校児童1年生から3年生を対象にした子ども移動図書館では「鑑賞教室」を実施し、子ども移動図書館指導員によるパネルシアター「おなかのかわ」が披露されました。

児童たちは、お話に合わせて張り替えられるパーツや場面転換に、目を輝かせて聞き入っていました。



ホールに響くホワイトクリスマスのしらべ——

12月18日、仙台フィルハーモニー管弦楽団・メンバーによる「クリスマスコンサート」が開催されました。

この日は朝から雪が舞い散るホワイトクリスマス。町の宝でもある「ベーゼンドルファー」によるシューマンのピアノ四重奏から始まり、イバール、アンダーソン、チャイコフスキーの馴染みの曲へと、本格派クラシックの演奏でした。

アンダーソンのクリスマスフェスティバルが演奏されると、会場の雰囲気は一変。華やかな雪化粧をまとった演出もあり、会場はクリスマスの気分に包まれました。



▲素晴らしいステージ発表が続きました

学習の成果を発表しました

くみに観月台カレッジ 学習発表会

くみに観月台カレッジ学習発表会が12月9日、観月台文化センターホールをメイン会場に開催されました。7つのグループのステージ発表、ホールロビーでは女性教室や絵手紙グループの作品発表、あつかし学級や成人学級、女性教室と13のグループの活動の様子をパネルにまとめた展示発表が行われました。それぞれの発表を通して、受講生はさまざまな活動に熱心に取り組むお互いの様子を知り、交流を深めることができました。受講生以外の方も含め150人が来場し、とても楽しい賑やかな発表会になりました。

文化センターロビーではパネル展示をしています。ぜひご覧ください。



▲自分だけのデコレーションを楽しみました

みんなで楽しいクリスマス

国見っ子わんぱく広場「クリスマス」

12月17日、寿クラブと町社会福祉協議会の皆さんと一緒に、おやつ作りとビックアート作成を行いました。おやつは「マシュマロクラッカー」、星や動物などを描き、デコレーションを楽しみながら仕上げました。

ビックアートは折り紙で思い思いに飾りつけを行い、クリスマスツリーを作成しました。最後に、寿クラブと町社会福祉協議会の皆さんからクリスマスプレゼントが贈られ、子どもたちはとても喜んでいました。

▶Lifelong-Learning

生涯学習通信



国見町教育委員会生涯学習課（観月台文化センター）

☎ 585-2676 Fax585-2707

E-mail : shogai@town.kunimi.fukushima.jp



第23回 国見町青少年健全育成推進町民大会

▲表彰された16人の皆さん

青少年の健やかな成長を願って

国見町青少年健全育成町民会議

第23回国見町青少年健全育成推進町民大会が12月4日、観月台文化センターホールで開催しました。「家庭の日」作品コンクール受賞者の児童生徒や各種大会の全国大会出場者など、16人への表彰伝達及び表彰を行いました。講演会では、特定非営利活動法人「あなたのいばしょ」の大山幸星理事長が「望まない孤独を根絶する」をテーマに講演。孤独と孤立の違いや、スクールカウンセラーの設置数を増やしても自殺件数が減らない現状について話がありました。多くの方が来場し、青少年育成について考える機会となりました。



▲寒空のもと元気いっぱい体を動かしました

少年仲間づくり教室「ランニング教室」

地域学校協働本部事業

第6回活動「ランニング教室」が12月10日、上野台運動公園で行われました。国見町駅伝競走部の佐藤淳哉さんを講師に迎え、速く走るコツを学びました。町駅伝競走部員の皆さんと一緒に準備運動や、体を大きく動かす練習をした後、50m走のプチ記録会やリレーを行いました。参加した20人の教室生は冷たい風にも負けず、元気いっぱい活動しました。